

MUJER SOSPECHOSA DE MATAR AL ESPOSO POR CELOS

Hablar con salonera habría sido mortal

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**
Corresponsal

Una mujer de apellido Reyes y de 42 años cayó ayer como sospechosa de asesinar al esposo, Rónald Cortés Reyes, de 40 años.

Agentes del OIJ de La Fortuna de San Carlos realizaron la captura. Las autoridades investigan si a Reyes la motivaron los celos para cometer semejante locura. n, el cri-

men ocurrió después de que la pareja estuviera en un bar de la zona y a la mujer le dieran celos al ver que su esposo hablaba muy amistosamente con una salonera.

Los detectives frenaron a la mujer en San Juan de Ciudad Quesada. Ellos llevaban unos cinco meses investigándola.

A Rónald Cortés lo hallaron sin vida el pasado 31 de octubre con un balazo en la mejilla derecha, tirado en una calle de lastre, en Thiales de Guatuso, Alajuela.



La mujer no
contaba con
antecedentes.

CARLOS HERNÁNDEZ

Sobre el cuerpo de Cortés había un revólver calibre .38.

En aquel momento, cuando los agentes retiraron a la víctima, la

esposa les insinuó que su pareja se habría suicidado, pero la autopsia reveló otra cosa, es decir, que fue un asesinato.